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EN
EU Regulations

RED Declaration of Conformity  

Xiaomi Communications Co., Ltd. hereby declares that this GSM / GPRS / EDGE / UMTS / 
LTE / 5G NR Digital Mobile Phone with Bluetooth and Wi-Fi 22111317PG is in compliance 
with the essential requirements and other relevant provisions of the RE Directive 2014/53/
EU. The full text of the EU declaration of conformity is available at the following internet 
address: 
www.mi.com/en/certification 

RF Exposure Information (SAR)
This device is in compliance with Specific Absorption Rate (SAR) limits for general 
population/uncontrolled exposure (Localized 10-gram SAR for head and trunk, limit: 2.0W/
kg) specified in Council Recommendation 1999/519/EC, ICNIRP Guidelines, and RED 
(Directive 2014/53/EU).

During SAR testing, this device was set to transmit at its highest certified power level in 
all tested frequency bands and placed in positions that simulate RF exposure during use 
against the head with no separation and near the body with a separation of 5 mm. 

 

 

SAR compliance for body operation is based on a separation distance of 5 mm between the 
unit and the human body. This device should be carried at least 5 mm away from the body to 
ensure RF exposure level is compliant or lower than the reported level. When attaching the 
device near the body, a belt clip or holster should be used which does not contain metallic 
components and allows a separation of at least 5 mm to be maintained between the device 
and the body. RF exposure compliance was not tested or certified with any accessory 
containing metal worn on the body, and use of such an accessory should be avoided.

Certification Information (Highest SAR)
SAR 10 g limit: 2.0 W/Kg,
SAR Value: Head: 0.521 W/Kg, Body: 0.769 W/Kg (5 mm distance).

Frequency Bands and Power
This mobile phone offers the following frequency bands in EU areas only and maximum 
radio-frequency power:
GSM 900: 35.5 dBm
GSM 1800: 32.5 dBm
WCDMA band 1/8: 25.7 dBm
LTE band 1/3/7/8/20/28/38/40/41: 25.7 dBm  ；
5G NR band n1/n3/n7/n8/n20/n28/n38/n40/n41: 26 dBm , 5G NR band n77/ n78: 29 dBm
Bluetooth: 20 dBm
Wi-Fi 2.4 GHz band: 20 dBm
Wi-Fi 5 GHz: 5150 to 5250MHz: 23 dBm, 5250 to 5350 MHz: 20 dBm, 5470 to 5725 MHz: 20
dBm, 5725 to 5850 MHz: 14 dBm
NFC: 13.56 MHz < 42 dBuA/m at 10m

5G connection depends on country, carrier, and user environment.

FCC Regulations
This mobile phone complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the 
following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this 
device must accept any interference  received, including interference that may cause 
undesired operation.
This mobile phone has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital 
device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. 
These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in 
a residential installation. 
This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed 
and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio 
communications. 
However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If 
this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can 
be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct 
the interference by one or more of the following measures: 
 - Reorient or relocate the receiving antenna. 
 - Increase the separation between the equipment and receiver. 
 - Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the 

receiver is connected. 
 - Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help. 

RF Exposure Information (SAR)
This device meets the government’s requirements for exposure to radio waves. This 
device is designed and manufactured not to exceed the emission limits for exposure to 
radio frequency (RF) energy. The exposure standard for wireless devices employs a unit of 
measurement  known as Specific Absorption Rate, or SAR.
The SAR limit set by the FCC is 1.6 W/Kg. For body-worn operation, this device has been 
tested and meets the FCC RF exposure guidelines for use with an accessory that contains 
no metal and positions the device a minimum of  
1.5 cm from the body. RF exposure compliance with any body-worn accessory that contains 
metal was not tested and certified, and use of such body-worn accessory should be 

01



avoided. Any accessory used with this device for body-worn operation must keep the device 
a minimum of 1.5 cm away from the body. 

FCC Note
Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance 
could void the user’s authority to operate the equipment.
Shielded cables must be used with this unit to ensure compliance with the Class B FCC 
limits.

E-label
This device has an electronic label for certification information. 
To access it, please go to Settings > About phone > Certification, or open Settings and type 
“Certification” into the search bar.

Instructions for Factory reset
Path: Settings > About phone > Factory reset 
You can quickly erase the local data on the device via “”Factory reset””. Data to be erased 
includes: Accounts, Contacts, Photos and videos, Apps, Backups, SD card data and Other 
items on this device.

Model: 22111317PG
2211 indicates that this product will be launched after 202211.
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FR
Réglementations européennes

Déclaration de conformité RED  

Xiaomi Communications Co., Ltd. déclare par la présente que ce téléphone mobile 
numérique GSM/GPRS/EDGE/UMTS/LTE / 5G NR avec Bluetooth et Wi-Fi 22111317PG est 
conforme aux exigences essentielles et aux autres dispositions pertinentes de la 
directive RE 2014/53/UE. L'intégralité de la déclaration de conformité pour l'UE est 
disponible à l'adresse suivante : www.mi.com/en/certification 

Informations sur l'exposition aux radiofréquences (DAS)

   
  

 

 

 
 

 

 

 

  

  
 

 

Réglementations FCC
Ce téléphone portable répond aux exigences de la section 15 de la réglementation FCC. 
Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes : (1) cet appareil ne doit pas 
causer d'interférences nuisibles, et (2) cet appareil doit accepter toute interférence  reçue, y 
compris les interférences pouvant entraîner un fonctionnement non désiré.
Ce téléphone portable a été testé et déclaré conforme aux limites pour appareils 
numériques de classe B, selon la section 15 des règlements de la FCC. 
Ces limites sont destinées à assurer une protection raisonnable contre les interférences 
nuisibles dans une installation résidentielle. 
Cet équipement produit, utilise et peut émettre de l'énergie radioélectrique. S'il n'est pas 
installé et utilisé conformément aux présentes instructions, il peut causer des interférences 
nuisibles aux communications radio. 
Il n'existe toutefois aucune garantie que de telles interférences ne se produiront pas 
dans une installation particulière. Si cet appareil occasionne des interférences nuisibles 
aux réceptions radio ou télévisuelles, ce qui peut être vérifié en allumant et en éteignant 
l'appareil, l'utilisateur est invité à corriger ce problème en prenant une ou plusieurs des 
mesures suivantes : 
 - Réorienter ou déplacer l'antenne de réception. 
 - Augmenter la distance entre l'équipement et le récepteur. 
 - Brancher l'équipement sur un circuit différent de celui du récepteur. 
 - Contacter le revendeur ou un technicien radio/TV qualifié pour obtenir de l'aide. 

Informations sur l'exposition aux radiofréquences (DAS)
Cet appareil répond aux exigences gouvernementales relatives à l'exposition aux ondes 
radio. Cet appareil est conçu et fabriqué pour ne pas dépasser les limites d'émission pour 
l'exposition aux radiofréquences (RF). La norme d'exposition pour les appareils sans fil 
emploie une unité de mesure  

Cet appareil est conforme au débit d'absorption spécifique (DAS) pour une 
exposition de la population générale / non contrôlée (DAS de 10 grammes localisé 
au niveau de la tête et du tronc, limite : 2,0 W/kg) spécifié dans la 
Recommandation du Conseil 1999/519/EC, dans les directives ICNIRP ainsi 
que dans la directive des équipements radio (RED) 2014/53/EU.

Lors des tests DAS, cet appareil a été configuré pour transmettre à son niveau le plus élevé 
sur toutes les bandes de fréquence, puis placé dans des positions simulant l'exposition 
aux radiofréquences lors d'une utilisation au niveau de la tête sans séparation, puis près du 
corps avec une séparation de 5 mm et près des membres avec une séparation de 0 mm.

La conformité DAS pour le fonctionnement près du corps se base sur une distance de 
séparation de 5 mm entre l'unité et le corps humain (0 mm entre l’unité et les membres). 
Portez le présent appareil à au moins 5 mm de votre corps afin de garantir un niveau 
conforme (voire inférieur aux niveaux indiqués) d'exposition aux radiofréquences. Si vous 
attachez votre appareil près de votre corps, utilisez un clip de ceinture ou un étui qui ne 
contient pas de composants métalliques et qui permet une séparation d'au moins 5 mm 
pour maintenir cette distance entre le dispositif et le corps. La conformité de l'exposition 
aux radiofréquences n'est ni testée ni certifiée pour les accessoires portés sur le corps 
contenant du métal. Toute utilisation de ce type d'accessoire doit être évitée.

Information sur la certification (DAS le plus élevé)
Limite DAS 10 g pour la tête et le corps : 2,0 W/Kg, limite de 10 g pour les membres : 4,0 W/kg
Valeur DAS : Tête : 0.521 W/Kg, Corps : 0.769W/Kg (5 mm de distance).
Membres : 2.167 W/kg (0 mm de distance)

Bandes de fréquence et alimentation
Ce téléphone portable propose les bandes de fréquence suivantes uniquement dans les 
zones UE et les puissances de radiofréquences maximales suivantes :
GSM 900 : 35,5 dBm
GSM 1800 : 32,5 dBm
Bande WCDMA 1/8 : 25,7 dBm
Bande LTE 1/3/7/8/20/28/38/40/41: 25.7 dBm, 
Bande 5G NR n1/n3/n7/n8/n20/n28/n38/n40/n41: 26 dBm , 5G NR band n77/ n78: 29 dBm
Bluetooth : 20 dBm
Bande Wi-Fi 2,4 GHz : 20 dBm
Wi-Fi 5 GHz : 5150 à 5250 MHz : 23 dBm, 5250 à 5350 MHz : 20 dBm, 5470 à 5725 MHz : 
20 dBm, 5725 à 5850 MHz : 14 dBm
NFC : 13,56 MHz < 42 dBuA/m à 10 m

la connexion 5G dépend du pays, de l’opérateur et de l’environnement de l’utilisateur.

connue sous le nom de débit d'absorption spécifique (DAS).
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La limite DAS est définie par la FCC à 1,6 W/kg. Pour une utilisation sur le corps, cet 
appareil a été testé pour être conforme aux directives de la FCC relatives à l'exposition 
aux radiofréquences pour une utilisation avec un accessoire ne contenant pas de métal et 
positionnant l'appareil à au moins 1,5 cm du corps. La conformité en matière d'exposition 
aux radiofréquences avec un accessoire corporel contenant du métal n'a pas été testée ni 
certifiée. L'utilisation de ce type d'accessoire sur le corps doit être évitée. Tout accessoire 
employé avec cet appareil pour une utilisation près du corps doit le maintenir une distance 
d'au moins 1,5 cm du corps. 

Remarque FCC
Toute altération ou modification non expressément approuvée par la partie responsable de 
la conformité peut annuler le droit de l'utilisateur à utiliser l'appareil.
Des câbles blindés doivent être utilisés avec cette unité pour assurer la conformité avec les 
limites de la FCC de classe B.

Étiquette électronique
Cet appareil dispose d'une étiquette électronique comportant les informations de 
certification. 
Vous pouvez y accéder via Paramètres > À propos de l’appareil > Certification, ou en ouvrant 
Paramètres et en saisissant « Certification » dans la barre de recherche.

Instructions pour la réinitialisation des paramètres d’usine
Accédez à : Paramètres > À propos de l’appareil > Réinitialisation des paramètres d’usine
Vous pouvez rapidement effacer les données locales de l’appareil via la fonction 
« Réinitialisation des paramètres d’usine ». Les données qui seront effacées comprennent : 
Comptes, Contacts, Photos et vidéos, Applications, Sauvegardes, Données de la carte SD et 
Autres éléments sur cet appareil.

Modèle : 22111317PG
2211 indique que ce produit sera commercialisé après novembre 2022.
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